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～Vol.7発刊にあたって～ 臨床研修委員長 吉田 宏 

 

本年4月より臨床研修委員会委員長に就任しました小児科の吉田

です。振り返れば全国で初めて開催された第 1回指導医講習会に参

加して以来、ずっとこの委員会のメンバーに名を連ねてますが、ど

こか他人任せの所があったので、いざ委員長に就任していささかの

戸惑いを感じています。しかし前委員長である鈴木聡現院長が始め

られた研修医のための救急講座が２年目で軌道に乗り、救急診療に

出る前の研修医教育が充実しつつあり、その路線を引き継ぎ何とか職責をこなしています。 

昨年度はフルマッチを達成、残念ながら諸事情で４人に減りましたが、２年次と協力型研修医を合わせると

常時７～8人の世帯になっています。今年度も是非ともフルマッチして、研修医室が満杯になるような嬉しい

悲鳴を聞きたいものです。それから指導医講習受講率が県内最低レベルの 53.3％と低く、臨床研修病院とし

ては大変不名誉な数字になっています。未受講の先生方にできるだけ働きかけ、今年度中に受講率 70％を目

指したいと思っています。どうぞよろしくお願いいたします。 

 

東北医科薬科大学病院 佐藤 和彦 先生  

（2016年 4月～2018年 3月研修） 

 

荘内病院のみなさん。お元気にしてますか？僕自身は

毎月当直のため救急外来を訪れておりますので、一部の

みなさんとは久しぶり感はないかもしれません。 

初期研修が終わって、気づけば１年以上の月日が流れ

ました。東北医科薬科大学の脳神経内科後期研修医とし

て、日々の診療や研修医の指導など、充実した日々を過ご

しております。脳神経内科は専門が意外と多岐に及んで

いますが、僕の専門は脳卒中と神経感染症です。研修医のころと同じ、とまでは

いきませんが、今もかなりの時間を ERで過ごしています。 

最近は病院のフットサルに参加したことがきっかけで、日々ジョギングするようになりました。少しずつマ

ラソン大会にも出るようになり、いつかはフルマラソンを走りたいと思っています。写真は福島の猪苗代で行

われた「ゲレンデ逆走マラソン」です。実は荘内病院の当直明けに行ったのですが、当直明けにマラソンなん

て走るもんじゃないなと本気で思いました笑。ちなみにこのマラソンは、スキー場のゲレンデをひたすら逆走

するマラソンで、実際のところほぼ登山でした。たった 4kmのコースなのに 1時間もかかってしまったし。多

分もう出ないと思います笑。興味ある方はぜひ。 

最後に。仙台とてもいいところです。ぜひ遊びに来てください。飲み屋さんもたくさん発掘しましたので笑。 
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 今年度からの研修医を紹介します！ 

先輩の皆様のお便りをお待ちしています。また、連絡先が変更になった場合もご連絡をお願いします。 

連絡先：鶴岡市立荘内病院 臨床研修委員会 臨床研修秘書 伊藤 江里子 電話０２３５－２６－５１１１ 

                                    Email : kenshu-secretary@shonai-hos.jp 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 
令和元年度 臨床研修委員 医師を紹介します！（診療科・出身大学） 

委員長 吉田  宏 先生（小児科・秋田大） 

委員 五十嵐裕一 先生（産婦人科・新潟大）＊プログラム責任者＊ 

内ヶ﨑新也 先生（病理科・杏林大）    丸谷  宏 先生（神経内科・東京医科大） 

古屋 紀彦 先生（消化器科・山形大）   後藤 真一 先生（整形外科・新潟大） 

坂本  薫 先生（外科・山形大）     菅  秀紀 先生（内科・東京大） 

菊池  元 先生（麻酔科・埼玉医科大）  新井  啓 先生（小児科・新潟大） 

きょうだ しゅんすけ 

京田 俊介 先生 

(基幹型１年次) 

① 新潟大   ②東京都港区 

③ 「猫」 気ままだから 

④ バドミントン、旅行、水泳、

jogging、読書 

⑤ 早く上達したいと思っていま

す。荘内病院での 2 年間を有意

義なものとするよう頑張りま

す。よろしくお願いします。 

いしづか ゆうせい 

石塚 祐成 先生 

(基幹型１年次) 

① 山形大  ②山形県鶴岡市 

③ 「蛸(ﾀｺ)」 甲殻類、二枚貝、狭

い所を好むため 

④ 釣り 

⑤ これから、いろいろな釣りに 

チャレンジしていきたいと思い

ます。よろしくお願いします。 

ささき    こうすけ 

佐々木 康介 先生 

(基幹型１年次) 

① 京都府立医科大  

② 京都府京都市 

③ 「猫」 かわいいから 

④ お料理、お洗濯、お掃除 

⑤ どんなことでも全力投球で頑張

ります。よろしくお願いします。 

研修医氏名（基幹型／協力型・年次） 

①出身大学 ②出身地 

③自分を動物に例えるとその理由 

④趣味・特技  

⑤これからの意気込み 

ゆあさ ゆうすけ 

湯浅 悠介 先生 

(基幹型１年次) 

① 金沢医科大 ②新潟県上越市 

③ 「モグラ」 人見知りで家にこも

りがちな所があるから 

④ 楽器（ベース） 

⑤ 一生懸命勉強して、少しでも多 

くの方の助けになればと思って 

いますので、宜しくお願いしま 

す。 

はらだ  りな 

原田 理奈 先生 

(協力型２年次：R1.5.1～R2.3.31) 

① 山形大  ② 神奈川県横浜市 

③ ……    

④ 植物を育てる、フルート 

⑤ たすきがけで 11ゕ月お世話に 

    なります。精一杯頑張りますの 

    で、ご指導よろしくお願いしま 

    す。 


